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Moi 

Je m’appelle Dingke. Je suis né dans l’arrondissement de Linzi de la ville de 

Zibo, qui est une ville de longue histoire. Et dans ma ville, en 300 ans av. J.-C., 

les gens ont déjà commencé à jouer le CuJu, qui est la forme originelle du 

football. J’ai commencé à apprendre le français depuis 2014 à l’Université de 

Qingdao. Cette ville est connue par la bière, car elle est une ancienne colonie 

allemande. Je suis brave et chaleureux. Nous sommes quatre dans notre 

famille : mon père, ma mère, mon cadet et moi. La famille est très importance 

pour moi, mes parents m’encouragent à aller faire mes études au Québec, 

parce qu’ils pensent que c’est une bonne occasion à saisir. Dans le processus 

de ma formation, mes parents m'ont appris à utiliser leurs propres mots et les 

actes : courageux, honnête et chaleureux. Qui constituent nos valeurs 

familières, ce que je veux transmettre à mes enfants aussi. J’en ai beaucoup 

de favoris, le football, la course et l'alpinisme, ça me fait plaisir et enrichissent 

ma vie. La propreté pour moi est très importance, chez moi, toutes les choses 

sont sans tache, je pense que la propreté peut nous donner une bonne 

humeur. Mes règles de politesse sont très simples, en somme, c’est un 

mot « respect » : le respect filial et le respect des autres. Le respect est mutuel. 

Les valeurs que j’accorde : l’unité est très importante au travail, quand on 

travaille en équipe, l’unité est indispensable. À la consommation, je mis le 

confort au premier lieu. Pour moi, l’argent toujours est important ($ _ $), mais 

la santé est la plus importante. Pour l’instruction, l’attitude et l’intérêt sont 

indispensables. L’apparence n’est pas très importante, si une personne a un 

bon cœur, c’est suffisant.  
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Mon pays 

La Chine est un pays ancien avec l’histoire de cinq mille ans, ses éléments 

culturels sont admirables. Le confucianisme est une théorie plus importante. Il 

est la conscience principale de la Chine ancienne, et il influence beaucoup sur 

la Chine et l’Asie de l’Est. Le confucianisme préconise l’humanité, la justice, la 

politesse, le respect, le prestige, et le pardon. Pour moi, il m'influence 

beaucoup, il m'a appris l'humilité, la courtoisie et le respect. 

Par contre, il y a de nombreux inconvénients dans le confucianisme, il croit 

que la nation chinoise est la meilleure nation dans le monde. Ça peut 

améliorer la fierté nationale, mais cela empêche le développement moderne et 

la communication internationale de la Chine. De même, le confucianisme croit 

que les femmes n’ont pas besoin des capacités, la seule chose dont elles ont 

besoin est l’obéissance son marie ou son père. Mais maintenant, ça ne 

respecte pas le développement de l’histoire. Finalement, le confucianisme 

préconise la distinction de l’ordre sociale, c’est la raison principale pour 

laquelle adopte la conscience principale. 

Je suis au Québec déjà 2 ans, pendant ce temps, je visite beaucoup de villes 

au Canada. Je pense que la culture québécoise est spéciale, il a des traits 

distinctifs pour le langage : il parle français et anglais, il maintient la langue 

française, mais ils sont influencés par la culture américaine. Comme 

Singapour, les gens parlent chinois, mais ils pensent qu’ils sont Singapouriens, 

comme les Québécois, qui parlent français, mais ils ont la culture québécoise. 

Comme le Hockey, c’est un élément indispensable.  

Le Québec est un grand endroit, sa culture est divise. Les gens ont les 

différentes couleurs, mais ils vivent ensemble, travaillent ensemble et 

s’efforcent ensemble. Cette tolérance culturelle m’attire y venir pour apprendre 

les connaissances et enrichir mon expérience. 

 


